

Deutschlandweite AH-Turniere

In den letzten fünf Jahren ist wieder ein Aufwärtstrend im Deutschen Altherren-Fussball zu erkennen. Immer mehr über 30 Spieler schließen sich Altherren-Teams an. Da nicht in allen Bundesländern ein organisierter Spielbetrieb stattfindet, messen sich die AH-Teams dieser Landesverbände bei Freundschaftsspielen oder AH-Fussballturnieren.

Gerade die AH-Fussballturniere, die in der Deutschen Altherren-Fussball-Landschaft stattfinden, geben Ausdruck darüber, wie gut auch dieses Segment des Fussballsports organisiert ist. Die größten bundesweiten Turniere, an denen AH-Mannschaften aus dem ganzen Bundesgebiet und aus allen Landesverbänden des DFB teilnehmen, haben seit 2005 zugenommen. Mit dem Rheingrafenschildturnier, dem Mittelmosel-Cup und dem Augsburger Traditionsmannschaftsturnier (Roman Mayer Cup) gibt es schon seit Jahren Wettbewerbe, die einen hohen Stellenwert bei den Fussball-Oldies genießen und die auch fußballerisch sehr anspruchsvoll sind. Dazu gekommen sind in den letzten Jahren der Deutsche Altherren Supercup über 32, die inoffizielle Deutsche über 32 Meisterschaft und der vom DFB erstmals 2007 eingeführte DFB über 40 Cup, der Deutschen über 40 Fussballmeisterschaft.

Nachfolgend sollen diese bundesweite Wettbewerbe und Turniere kurz vorgestellt werden. Wenn Ihr Verein ein bundesweites AH Turnier ausrichtet und Sie dieses unter der Rubrik Deutschlandweite Wettbewerbe platzieren möchten, wenden sie sich bitte an: Helmut Wagner, Telefon 0163 8523 056 oder e-Mail: hw@sportxmedia.de.